



Bürgerbus der VG Alzey-Land

Bürger fahren für Bürger

„Bürger fahren für Bürger“, so lautet der Leitsatz des Bürgerbus-Projektes der Verbandsgemeinde Alzey-Land. Ein tolles soziales Projekt, welches gemeinsam mit den Ortsgemeinden finanziert wird.



Seit 2018 fährt der Bürgerbus in allen 24 Ortsgemeinden der VG und ermöglicht es älteren und/oder beweglich eingeschränkten Menschen in ihrer Verbandsgemeinde weiterhin mobil zu bleiben. Ehrenamtliche Helferinnen und Helfer aus den Gemeinden nehmen in einem Telefenteam die Fahrtwünsche entgegen und das Fahrerteam bringt die Bürgerinnen und Bürger zu ihrem angemeldeten Zielort – so zum Beispiel zum Arzt, zum Einkaufen, zur Bank, zur Apotheke oder zum Seniorencafé und gerne wieder zurück nach Hause. Wurde das Bürgerbus-Projekt im März 2018 zunächst in den sechs Ortsgemeinden Bechenheim, Erbes-Büdesheim, Mauchenheim, Nack, Nieder-Wiesen und Offenheim gestartet, schaffte man zeitnah ein zweites Fahrzeug an, sodass der Fahrdienst auf die weiteren Ortsgemeinden ausgeweitet werden konnte. Die Organisation des Fahrbetriebes erfolgt über insgesamt vier Projektgruppen, die sich aus der jeweiligen Lage der Ortsgemeinden innerhalb der Verbandsgemeinde ergeben. Die Erreichbarkeit des Telefenteams und die Fahrtage richten sich dann nach der jeweiligen Projektgruppe.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

Text: R.J./Foto: VG